

L'Écho de Trois-Rivières, le mercredi 28 mars 2012



Une soirée bénéfice à succès !

Près de 200 personnes ont assisté à la soirée bénéfice de Ciné-Campus vendredi dernier. Sous la présidence d'honneur du député de Trois-Rivières, Robert Aubin, cette soirée mettait musique et cinéma à l'honneur puisque la projection du film *Tous les soleils* était précédée d'une prestation de l'ensemble Vocalys. Sur la photo, Stella Montreuil, directrice générale de Ciné-Campus, est entourée de Raymond Perrin, directeur musical de l'ensemble Vocalys, Robert Aubin, député de Trois-Rivières et porte-parole pour la francophonie, et Gilles Leblanc, président du conseil d'administration de Ciné-Campus.